

とちょう保育園便り

2022年1月

明けましておめでとうございます

ご家族の皆さまはお元気に過ごされましたでしょうか。

新年を無事に迎え、世の中の状況が好転することを願いつつ、保育園は今年も子どもたちに対して出来る精一杯のことに取り組んでいきたいと思っています。保護者の皆さまも引き続き、感染症対策、検温手洗い等のご協力をお願いいたします。

今年度も残りわずかとなりました。子どもたちの発見を共に楽しんだり、気持ちに寄り添いながら、日々を大切に過ごしていきたいと思っています。

とちょう保育園

1月の予定

身体測定

避難訓練

全園児健診

(全園児健診は全クラスが対象です。ご都合でのお休みを控えていただくよう、お願いいたします。)

お願い

登降園時用にお菓子や、飲み物などをご用意されるご家庭もあるかと思えます。その際のお願いがございます。

- 食べたり飲んだりしなくても飲食物の持ち歩きはしない
- 飲食物をロッカーの中やベビーカーに置いておかない

(お手数ですが、お仕事先にお持ちください)

※落とした物や、子どもたちがロッカーやベビーカーに手を伸ばした際、万が一食物アレルギーを持つお子さんの誤食になると大変危険ですのでご協力をお願いいたします。

〒お届けします

皆さまのお家に、保育園からの年賀状は届きましたか？

とちょう保育園の年賀状は(完成したものを)毎年うさぎ組さんが出してくれています。今年もうさぎ組郵便屋さん、ポストへの投函をお願いしました。

「郵便屋さんってどんなお仕事？」というところから始めて、絵本を読んだり、担任の話を聞いて少しずつイメージを膨らませていきました。普段の遊びの中にも働く車に関連した郵便車や郵便屋さんが登場することもありました。

ある日のお散歩は「ポストを探しに行く。」次の機会には“(庁舎の中の)郵便局に行ってみる。”ここでは局長さんのお話も聞かせてもらいました。

最終は郵便局に行って、一人ずつ年賀はがきを投函しました。0,1,2歳児の乳児期の子どもたちをお預かりするとちょう保育園では、特別なイベントのために何か練習を重ねるといよりも日々の生活を大切に、子どもたちの興味や発見から遊びや成長につなげていけるような保育を行っていただけと考えています。今回は2歳クラスをご紹介しましたが、0,1歳クラスも年齢に合った興味・関心が広がり、楽しめるような保育を目指しています。お家に届いた年賀状には実はそんな思いがこもっていたのです。

早めの受診をお勧めします

体調不良の時に受診のタイミングをどうされるか悩むことがあるかと思えます。過去には鼻水が長く続き、中耳炎になっていたケースや、小さいお子さんは咳が長く続き肺炎になりかかっていて緊急入院というケースもありました。

体調不良の際は、やはり早めの受診をお勧めします。その際は必ず“(お子さんが)保育園に通っていること”をお伝えいただき、医師に登園可能かどうかのご確認をお願いいたします。